
Lezzi:  “Tap?  Non  è  stata
progettata  e  autorizzata  da
noi”
LECCE – “Tap era già stata progettata e ampiamente autorizzata
da altri”. Lo ha ribadito a chiare lettere il ministro per il
Sud Barbara Lezzi intervenendo oggi al il Forum “Linea Sud:
infrastrutture  e  ingegneria  per  la  crescita”,  organizzato
dall’Ordine degli Ingegneri di Lecce in collaborazione con il
Consiglio Nazionale degli Ingegneri e con gli Ordini delle
otto regioni del Sud Italia. “L’ultima autorizzazione – ha
detto oggi davanti ad una platea attenta e interessata – è
stata data lo scorso 9 marzo, vale a dire cinque giorni dopo
le elezioni politiche”. Un’opera – ha ricordato il ministro –
già pensata addirittura tra il 91 e il 92. Ad ogni buon conto
il ministro non parla di resa. E guarda con attenzione alle
ultime  vicende  giudiziaria  che  si  addensano  attorno  alla
realizzazione del gasdotto che dovrebbe attraversare la zona
di San Basilio a San Foca. “Sia – chiaro – tuona Barbara Lezzi
– noi non adotteremo mai alcun provvedimento salva Tap”.
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